

KORAMIL

Hijaukan Lingkungan Dandim 1005/Barito Kuala bersama Forkopimda lakukan penanaman Pohon

Maskuri - BARITOKUALA.KORAMIL.NET

Jan 18, 2024 - 14:48



Hijaukan Lingkungan Dandim 1005/Barito Kuala bersama Forkopimda lakukan penanaman Pohon

BARITO KUALA - Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P. Lakukan Gerakan Penanaman Satu Juta Pohon Tingkat Kabupaten Barito Kuala bertempat di Desa Karya Maju Ray 6 RT. 04 RW. 02 Kecamatan Marabahan Kabupaten Barito Kuala Provinsi Kalimantan Selatan telah dilaksanakan. Kamis (18/01/2024)

Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P. menuturkan dalam Gerakan Penanaman Satu Juta Pohon Penanaman pohon yang dilakukan Kodim bersama Forkopimda tidak lain untuk mendukung program pemerintah dalam

gerakan penghijauan manfaat terkait dengan situasi El Nino kedepan. Tutur Dandim.



Sambutan Pj. Bupati Batola sekaligus membuka secara resmi gerakan penanaman sejuta pohon yang intinya menyampaikan Gerakan yang kita laksanakan ini merupakan kegiatan untuk menyapa alam dan kita berharap kegiatan ini mempunyai dampak yang positif dalam jangka panjang kedepan sehingga anak cucu kita bisa merasakan hasil yang kita laksanakan pada hari ini.

Pohon apapun jenisnya yang kita tanam itu terdapat banyak ragam manfaat terkait dengan situasi El Nino kedepan semakin ekstrim. Menanam pohon merupakan bentuk kepedulian dan kecintaan manusia terhadap bumi. Dengan pohon dan hutan yang baik, maka akan memberikan kesejahteraan yang baik pula untuk manusia.

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Pj. Bupati Kab. Barito Kuala Bpk. Mujiyat, S.Sn., M.Pd. Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P. Kajari Barito Kuala Bpk. Eben Nesor Silalahi, SH., MH. Wakapolres Batola Kopol Letjon Simanorang, SH.- Sekda Batola Ir. H. Zulkipli Yadi Noor, M.Sc, Kepala Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Batola Bpk. Rusmadi, S.Sos, MA. Para Staf Ahli/Asisten Bupati Jajaran Pemda Batola Para Pimpinan SKPD Pemda Batola, Ketua TP. PKK Kab. Batola, Para Camat Jajaran Pemda Batola, Danramil 1005-01/Bakumpai Kapten Cba Joko Sutikno, Pasi Ter Kodim 1005/Barito Kuala Kapten Caj Mahyuni Aziz Danramil 1005-03/Rantau Badauh Kapten Czi Syahrian Nor.(PENDIM 1005)